

Andreas Langen gewinnt vor Constanze Landte den 6. Degenpool in der offenen Klasse

Am Donnerstag traten dreizehn Fechterinnen und Fechter des MTV 1876 Saalfeld beim Poolturnier in der offenen Klasse im Kampf um Punkte für die Kreisrangliste an. Wieder in guter Verfassung präsentierte sich Andreas Langen, der wie beim letzten Turnier ungeschlagen blieb. Einen ganz starken Eindruck hinterließ die B-Jugendliche Constanze Landte. Nur zwei Gefechte, gegen Andreas und knapp 2:3 gegen Uta Gräf gab sie ab und wurde überraschend Zweite. Vor allem die Siege gegen Jürgen Partschefeld, Matthias Stöckner und Volker Stopp, die in dieser Reihenfolge die Ränge drei bis fünf belegten, waren so nicht unbedingt zu erwarten. Die Chance, im Herbst an den Nachwuchsolympiastützpunkt nach Leipzig wechseln zu dürfen, hat Constanze anscheinend zusätzlich motiviert.

Platz sechs belegte Uta Gräf. Sie hatte wie die drei Herren vor ihr acht Siege und vier Neiderlagen, aber das schlechteste Trefferverhältnis des Quartetts. Auf den weiteren Rängen folgten Michael Bügel mit sieben Siegen, Anton Rein mit fünf und André Langen mit vier Erfolgen.

In der Gesamtwertung baute Andreas Langen seinen Vorsprung weiter aus. Er führt mit insgesamt 82 Punkten vor Matthias Stöckner und André Langen (59). Vierte und damit beste Dame ist Constanze Landte mit 56 Zählern.